
ミラノ会安全衛生協議会 役員会議事録 

 
 
日  時    令和 ６年  １０月１５日（火）１１時００分～１２時２０分 
 
場  所   ミラノ工務店 地階 会議室 
 
出 席 者   協 議 会     萩原・梅田・川瀬・河合・河原林 

橋本・柴田・中田・林・小滝 
 

ミラノ工務店    小﨑社長・川嶋・岡本 
 
 
議  案 

１． 前月の役員会議事録の検討 

 

 

１．１０月度安衛パトロールの結果について 

・担当理事より報告 
 １班：京都中央農協髙雄支店新築工事 
 ２班：同志社大学 有終館外部窓改修工事 
    京都銀行 三条ビル建替えに伴う解体工事 
 
・指摘事項について意見交換 

 

 

 １．１１月度の安衛パトロールについて 

・日 時  １１月１１日（月） １３時～ 
・当番理事 河合理事、橋本理事 

   
 
１．１１月度の役員会について 

・日 時   １１月１８日（月） １１時より 
・場 所  ミラノ工務店 地下 会議室 

 
 
 １．『京都府建設業労働災害防止大会』開催について 

   ・１１月１９日（火）１３：００～ 

ロームシアター京都 サウスホールにて開催 

   ・参加券を１０枚購入、参加希望を申し出頂いた方に参加券をお渡しする 

 

 

１．１月度の安全祈願祭並びに役員会について 

・日 時   １月２０日（月） １０時より 
・場 所  狸谷山不動尊   集合９時４５分社務所前 
 



１．添付資料について 
・京都上監督署 ８月末集計の労働災害発生状況の説明 

 建設業においては、昨年同期よりも４５．４％増加 ３２件発生 

労災事故の型別発生状況についても確認をした 

・両立支援制度のチラシを配布し、制度についての説明を行った 

・高度安全機械等の補助金資料配布並びに説明 

 

 

１．その他意見交換 

・１１月６日に京都パルスプラザで行われる、 

「令和６年度 京都府職業能力開発促進大会」のお知らせがあった 

   ・外国人労働者の出身国状況について、現状報告があった 

    安全啓発看板等、外国語表記についても検討が必要 

・会議冒頭の会長挨拶にて、他社の施工物件で発生した労災事故（墜落） 

について報告があり、当社においても注意するように指導があった 

   ・小﨑社長より、能登半島の豪雨災害状況や地震復旧工事を行っていた現場

で、豪雨災害に巻き込まれた事例報告があり、日常より安全な環境を 

保つ事の大切さについて指摘があった 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


